



介護の必要な高齢者が増えています

特別養護老人ホーム完成 オープンしました

3月15日、東陽病院南側に待望の特別養護老人ホーム（第二松丘園）が完成し、竣工式が行われました。これは平成6年から計画され、光町、横芝町、野栄町が将来の高齢者対策に共同で用地を確保し、誘致したものでです。

施設は鉄筋コンクリート2階建て、入所定員は50人で他に短期入所（ショートステイ）20人、デイサービス、介護の相談に応じる在宅介護支援センターがあります。また、東陽病院が医療協力機関となり、適切な医療サービスを提供します。



10万人達成
海洋センタープール利用者



若者の意見を産業に 第1回夢と未来をつなぐ会

「農家も商売人になれ」と地域有数の牛の繁殖肥育一環経営を行っている伊藤敬二さん（尾垂）から体験人が参加しました。

実行委員会では、今後この会を年2回程度開催し、将来的には商工業も含めた会にする予定です。

和やかにゲートボール



通信員 山辺光男（木戸）



3月2日、生きがい対策推進委員会白浜地区（老運副会長川島栄治代表）主催のゲートボール大会が町のしあさい公園で開かれました。白浜地区のお年寄りたちが参加し、リーグ戦6回戦を行いました。試合は午前8時半から始まり口頭鍛練の腕を振るいながら、和氣あいあいのうちに楽しい一日を終わりました。

通信員 山辺光男（木戸）

ハローフラッシュ



発表。続いての意見交換会では、パソコンによる経営管理や伊藤さんへの質問などが和やかな雰囲気の中、話し合われました。

2月6日、長塚のサッカーラグラウンドに海面地区2市3町からたくさんのチビツ子くんたちが集まりました。第3回海面少年少女サッカー交流リーグ大会の試合です。子供たちは冬空の下、寒さを吹き飛ばし、お父さん、お母さんの大声援を受けて元気いっぱいボールを追いかけて汗を流しました。

通信員 山辺光男（木戸）